

SUSCRICION
 En la capital. 4'50 pias. trimestre
 Fuera de la capital. 5 id. id.
 Entran en oro. 18 id. semestre
 Entran un año en oro. 55 id. id.
 Extranjero. 7'50 id. trimestre
 Todo pago se entiende por adelantado
 Adacción y Administración, plaza de San Francisco, 6, bojos.

LA LUCHA

ANUNCIOS
 En la primera pág. 4 pta. línea.—En la segunda, 75 céntos.—En la tercera, 80 céntos.—En la cuarta, 25 céntos. y a los suscritores 12.—Anuncios mortuarios en la cuarta plana dedito 5 pta. en adelante y además 15 céntos de recibo que dispone la ley, por la inserción de cada anuncio.—Comunicados y remitidos desde 1'50 a 2 céntos la línea, á juicio de la Administración.
 Corresponsal en París para anuncios y recmos, A. Lorette, 61, rue Caumartin

AÑO XXX Se publica todos los días excepto los siguientes á festivos Girona martes 8 de mayo de 1900 NUMEROS SUELTOS 25 céntos. N.º 7.052

SILBIDOS

El comentario de las noticias de Barcelona, dice *El Nacional*, de Madrid, que es un reflejo de nuestras rutinas políticas; tiene dos caras. El comentario ministerial dice que allí no ha pasado nada: al ministro le han recibido con palmas, ó poco menos. El comentario de oposición dice que ha estado a punto de correr la sangre: se ocultan cosas graves. Barcelona está sobre un volcán. Y los que leen unos y otro juicio, formarán de esta antítesis el que merezca. El nuestro es que tales mentiras y faltas de respeto á la opinión se traducen en desprestigio de unos y otros. La prensa no está todavía á la altura de su ministerio ni ha caído en la cuenta de que le conviene abolir ciertos usos para ganar autoridad.

Censuran algunos el viaje del ministro á Barcelona, por arriesgado. Si verdaderamente lo ha sido, mereca y le otorgamos nuestro aplauso; y en esto nos apartamos de la rutina. Todo acto de valer nos agrada. Si es de políticos, tanto más; y más aún si es de los que gobiernan. En el ambiente de cobardía en que vivimos y de que tanto abominamos un día y otro, especialmente cuando se trata de las cobardías del Gobierno en todas las cuestiones, y en la cuestión catalana sobre todo, es de razón que seamos consecuentes y justos. Hubiese desistido de su viaje el señor Dato ante las amenazas del catalanismo, y le habríamos fastigado con crueldad. En cambio, no le habrían aplaudido por prudente los que ahora le motejan de temerario.

Nos parece ridículo y pueril, además de licito, el empeño ministerial de negar ó atenuar la silva, como el empeño contrario de exagerarla. El silbido es una forma fácil del derecho de manifestación, y se

debía sentar una jurisprudencia que autorizase esta especie de sufragio musical. Pongamos que han silbado al ministro, no los que dicen, sino más: mil, dos mil, diez mil... Quiere decir que ese número de ciudadanos desapruueba la política del Gobierno. ¡Vaya una novedad! Si no hubiera en contra más que esos diez mil pareceres, ya se podía dar el Gobierno por contento con la silva.

El saber y sabemos todos que, aun sin ser silbado, no es popular. De manera que en este respect, no vale la pena de achicar ni agradecer la manifestación; y en cambio si se trata de un acto contra la integridad nacional, si es una protesta de los catalanistas, importa mucho decir la verdad. No es honrado inducir al país á que injustamente aborrezca por enemigos ó envidiosamente estime por hermanos á los que no lo sean.

DE TODAS PARTES

La muerte y el dolor
 Dice el profesor Nothnagel, de Viena, que la muerte nunca es dolorosa, manifestando que, casi siempre, lo que la produce es la paralización del corazón, cualquiera que haya podido ser la causa primaria ó secundaria.

En todos los casos, se presenta la congestión de las células y de los tejidos por la falta de oxígeno no habiendo más excepción que la del envenenamiento por el ácido prúsico, en cuyo caso, todo el cuerpo está muerto antes que el corazón haya dejado de latir.

Por mucho que se tema la muerte, que después de todo no es más que un fenómeno físico, ella, considerada bajo su aspecto natural, es indolente; porque, casi en todos los casos imaginables, la sensibilidad termina antes que el corazón cese de latir, esto es, antes de la muerte.

Para que se sienta el dolor es necesario que la irritación que lo produce, pase desde la piel al cerebro; y se ha demostrado que si la herida es mortal y ha sido producida por arma de fuego, la acción de la bala es más rápida que la sensación que la anuncia, y, por consiguiente, tal muerte no puede producir dolor.

Hasta la causada por el fuego, que es tal vez, entre todas, la forma más horrible, se hace indolente mucho antes de que sobrevenga, á causa de la sofocación, la cual también evita el sufrimiento en muchas enfermedades en las que precede al momento final.

Y si á esto se agrega que para el desgraciado la muerte representa el término del sufrimiento y el dolor, habremos de reconocer que hoy por lo menos no hay motivo justificado para mirarla con prevención.

REVISTA CIENTÍFICA

El color del sol.—El astro rey.—Su categoría.—Otros soles.—Edad de las estrellas.—El verdadero rey de los astros.—En defensa del nuestro.—Color solar.—Su aprovechamiento.—Riquezas en el sol.—Edad del sol.—Lo que vivirá.—Fin de la raza humana.

Hace poco habíamos del color del cielo, quedando en que no era azul como á nuestra vista se presenta, y decíamos que el sol es anaranjado ó rojo.

El que hizo esta observación fué monsieur Langley, astrónomo americano, dudándose de ella hasta que Mr. Sés, del observatorio naval de Washington la confirmó.

Si pudiéramos elevarnos sobre la atmósfera que nos rodea, veríamos en medio de la oscuridad que arriba reina, á los astros con sus verdaderos colores; astros de color rojo, verde, azul, amarillo, violáceo, etc., todos los colores del arco iris.

Nuestro sol no les quita en estas condiciones su respectivo brillo; la luna aparecerá más brillante á nuestros ojos.

¿Por qué vemos el sol rojo y amarillo? Porque las ondas de este color son las que atraviesan más fácilmente la atmósfera y, por hamillación! el sol, que pasa por nuestro astro soberano, es un sol pequeño que tiene modestísima categoría; la misma estrella Siria, que á simple vista es tan insignificante, despidiendo mas luz que el *bermejo platero de las cumbres*, según Quedo.

Las estrellas, como todo lo de la creación, tacen, se desarrollan y mueren. Las que tienen poca edad se distinguen por su color amarillo; vamos, están anémicas. Aumentan las calorías y se tornan azules hasta llegar al azul oscuro, que es el *sumum* de la potencia calorífica.

En la constelación *Lira*, existe la estrella *Vega*, que por su color azul y su tamaño (cien veces mayor que el sol) se supone que tiene un brillo y un calor inconcebible. Pero *Lisardo*, en el mundo sideral hay más. La estrella *Alción*, sin ser la mayor de todas, lo es mil veces más que el sol.

Pero hoy por hoy, el verdadero *astro-rey*, es *Arturus* que ilumina y calienta al Universo, cinco mil veces más que el sol, que queda destrozado, pero conservando la dignidad de tal, pues si la dividieran en 1.250.000 trozos, cada uno sería tan grande como la tierra, y en cuanto á su calor, si en su atmósfera se pusieran 500 millones de kilómetros cúbicos de hielo, durante un segundo, instantáneamente se convertirían en agua hirviendo.

Por eso se comprende que desde hace tiempo, varios sabios se dedican á buscar la manera de aprovechar el calor solar como fuerza motriz. Las máquinas se instalarían en el Sahara, que ahora de nada sirve.

Si esto se consiguiera, el desierto de Sahara sería una inmensa población de fábricas y entonces si que se podría decir lo de que «se acabó el carbón.»

No se crea que todo este calor llega á la tierra, porque en este caso sería insufrible. El calor que nos manda pasa por la atmósfera, que le reduce á proporciones infinitesimales, y aun así hay días que nos asan, después de recorrer 150 millones de kilómetros.

Asombrosa es también la atmósfera que rodea el sol.

—¿Y es Siciliano?

—Sí, de Pontoise.... ¡Desgraciado de mí! ¡Qué es lo que he dicho! Boulotte, te ruego por lo más caro, no repitas esa palabra Pontoise, que no salga de tu boca ó todo ha acabado tre nosotros.

—Pero, ¿qué galimatías es ese? Por fuerza estás tocado....

—Ni una palabra más. ¿Hiciste mi encargo?

—Sí, señor, se ha hecho vuestro encargo. Segura estaba de que Rosa, que conoce á todas esas corredoras que pululan en París, conocería á la señora Putifar. Ultimamente la ha vendido Rosa un peine de acero que debía á la munificencia de un inglés, al que rompió dos dientes.

—¿Al inglés?

—No, al peine.

—Bravísimo. Rosa, según creo, es una de tus compañeras de teatro, una morena de rostro y ojos amarillos?

—Sí, pero no es esto de lo que se trata. Me has prometido perdices si encontrabas á tu hombre... al del secreto. Ya ves que no he dicho: de Pontoise.

—¡Calla, imprudente! Justamente al hablarte de Rosa iba derecho á las perdices.

—¿Si?

—En casa de Rosa es donde tendrá lugar nuestro festín, pasado mañana, á las doce, para que tenga tiempo de decir á la Putifar que la espera ese día á la una. ¿Comprendéis? Yo estaré allí y á tí y Rosa os enseñaré lo que habeis de decir para que mi plan tenga éxito.

—¿Es qué quieres burlar á alguien?

—Naturalmente.

—Puedes estar tranquilo, diremos lo que quieras.

—Jamás lo he dudado. Así, pues, pasado mañana á las doce en casa de Rosa... ¿Sigue viviendo en la calle de Lan-cry?



III

Una corredora de objetos de toilette.

Dodichet tenía relaciones con una joven que en un teatro de último orden estaba ajustada de comparsa, y que, sea dicho de paso, se hallaba siempre dispuesta á admitir una comida ó una cena, cuando nuestro héroe se hallaba en fondos para hacerla semejante proposición.

Dodichet entró en casa de esta artista que se llamaba Boulotte y habitaba en quinto piso en el faubourg del Feluple. La señorita Boulotte á la sazón está convirtiendo en harina unos ladrillos que machacaba con objeto de hacer un rojo mineral, y viendo entrar á Dodichet lanzó un grito de alegría y exclamó.

—¿Vienes á buscarme para llevarme á comer al hotel? ¡Magnífico! ¡magnífico! Cabalmente en todo el día no he comido más que una ración de salchicha, y esto es tan poco sólido!

—No, Boulotte, no; angel querido de mis sueños.... de oro; no vengo á eso porque mi bolsa está en baja y no podría llevarte más que á un figón, lo que es indigno de tu persona.



LA SEÑORITA
DOÑA CATALINA VICENS Y FLORES

Falleció el día 26 de Abril de 1900

á la edad de 41 años, habiendo recibido los Santos Sacramentos

(E. P. D.)

Sus afligidos hermanos D. Felipe, D.^a Dolores (Vda. de Reitg) y D.^a Francisca, hermana política D.^a Dolores Vicens de Vicens, sobrinos, tios, primos y demás parientes, al participar á sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida les ruegan dediquen un recuerdo en sus oraciones para el alma de la finada y se dignen asistir á los funerales que, para su eterno descanso, se celebrarán en la Ex-colegiata Iglesia de San Félix (Capilla de San Narciso), el miércoles día 9 del actual, á las nueve de la mañana.

El Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo de esta diócesis concede cuarenta días de indulgencia á sus fieles diocesanos por cada misa que oigan, comunión que apliquen ó parte del rosario que recen en sufragio del alma de la difunta.

Si su poder mágico nos proporcionara una parte de esa atmósfera en estado sólido, no nos asustaría nuestro estado pecuniario; pues en ella hay en estado gaseoso, el platino que tanto vale aquí, el oro, el metal vil, y carbono, líquido, que solidificado se convierte en diamante.

El carbono es esas *nubes de sol*, blancas y brillantes.

El sol, apesar de su temperatura, todavía es un *niño*, pues no tiene mas que 35 millones de años, y según dicen hasta dentro de 800.000 años no estará en su apogeo.

Si por el contrario nuestros lectores se van *jaziendo*—como el andaluz del cuen-

to—llegarán á morir, sino de viejos, de falta de calor, es decir, de frío.

El sol irá disminuyendo de tamaño por su combustión, hasta que la tierra sea solamente habitable en el ecuador, donde se emigrará para vivir en eterno invierno, cada vez más crudo, hasta que la falta de luz y calor, condiciones de vida indispensables, harán desaparecer del planeta la raza humana.

El sol á su vez se aproximará á la estrella Vega y la tierra le seguirá convertida en helado cementerio donde estarán fenecidas las vanidades del mundo finado. (R. I. P.)

Claro es que para esto falta mucho, pero llegará á menos que otra causa, que no sabemos, remueve el calor solar, ó lo sustituya con otro sol suplente.

Dr. Traveller.

REFORMAS EN MARINA

El presidente del Consejo ha dado más algunas referencias importantes de las reformas que en primer término proyecta en el ramo de Marina.

El Sr. Silveira se expresó en estos ó parecidos términos:

—Me estoy ocupando en preparar la venta ó desguaje del material inservible de Marina.

»En barcos creo recordar que son hasta 21 los que no sirven, y en cambio se nos tienen para algunos de ellos las dotaciones, constituyendo una carga injustificada para el presupuesto.

»Es necesario hacer la debida selección de lo útil y de lo inútil, para quedarnos sólo con lo primero como arranque del plan general de la armada, que en su día me propongo presentar á las Cortes.

»Lo poco que ahora nos quede, siquiera que sea una verdad provechosa.

»Hecho esta selección ó liquidación, resultará beneficiado el presupuesto y sin más obligaciones por el concepto indicado que aquellas que resultan bien justificadas. En cambio podrán destinarse mayores sumas á las prácticas y ejercicios de tiro.

»En materia de construcciones navales, es probable que haya necesidad de seleccionar y tener el valor suficiente de que solamente se construya lo que haya de entrar en los límites del plan general de la escuadra, desistiendo de aquello que no nos hubiera de servir.

»Me propongo á la vez dar mayores prácticas de mar á los guardias marinas, sin perjuicio de sus estudios teóricos, lo cual supongo que no ha de ser muy costoso para el Tesoro.

»Es posible—sin que tenga nada resuelto todavía—que en el verano próximo vaya á visitar alguno de los arsenales, para analizar sobre el terreno las condiciones de los mismos.

»Otra de las reformas que preparo es la reducción del personal de la secretaría del ministerio, porque deseo que sean los menos posibles los marinos que presten servicio en tierra.

»Y he dictado una real orden disponiendo que las amortizaciones se hagan en Marina lo mismo que en Guerra, es decir, del 50 por 100 de las vacantes en cada clase que ocurran, sin dar derecho al ascenso en las clases inferiores.»

MODAS

La rutina.—Descuido de lo principal.—A quienes se debe agradar.—Refran en acción.—Trajes de casa.—Varios modelos.—Modelo para recibir ó comida.—Buscando la economía.—Sustituciones ingeniosas.

La rutina es causa de que por mucho tiempo sigamos un hábito ó costumbre sin darnos una explicación á nosotros mismos, hasta que un día nos preguntan ó se nos ocurre pensar el por qué de nuestras acciones.

Nos lleva á hacer esta digresión el recuerdo de los trajes de casa, descuidados por muchas señoras, si no disponen de espléndidos recursos para llevarles de telas y adornos costosos.

En este caso se tienen muy en cuenta los trajes de calle, paseo, teatros y soirées; todos en fin los que han de ser usados delante de la masa anónima ó de aquellos de nuestros amigos mas superficiales y de menos confianzas.

A estos procuramos agradar por vanidad pueril, que en ocasiones es criticada, mientras los vestidos que usamos en la vida íntima; los que nos hemos de poner para que nos vean padres, hijos ó esposo y compartan con nosotros la satisfacción de hallarnos elegantes y bonitas en la santidad del hogar, quedan relegados al olvido.

A este propósito viene bien la reflexión que hacia un anciano á su señora en día de comida extraordinaria en que se juntaban heterogéneos convidados ante la mesa rebosante de viandas.

—Mira, decía á su esposa, las comidas exquisitas y extraordinarias deben de ser para los de casa que nos quedamos; los de fuera comen y se van.

¡Agréguese á esto el refran de que «Mu-

—¡Oh! me sería enteramente igual. Figones hay en los que se comen magníficos guisados; pero en fin, si no tienes dinero, te ofrezco la mitad del pescado y de las patatas fritas que voy a comprar.

—Eres tan hermosa como buena, y te doy las gracias. No puedo aceptar tu festín, porque sigo la pista á un individuo....Hace dos días que le ví y se me escabulló como si fuera un dendor: no le pude atrapar, pero le atraparé.

f —¿Es alguno que te debe dinero?

—No, nada me debe; pero es igual, me lo dará. ¡Oh! le sacaré los cuartos y sin remordimiento, porque es rico. Para entonces te ofrezco una cena de Baltasar con acompañamiento de trufas y champagne.

—¿Y por que te dará dinero?

—Porque poseo su secreto.

—¿Cual es?

—Si te lo digese, podrías...

—¿Me crees tan parlanchina?...

—Querida Boulotte, cuando poseo un secreto que en mis manos puede convertirse en la gallina de los huevos de oro, sería bien necio si lo divulgara. Doblemos la hoja. Es preciso que me hagas un favor.

¿Uno? dos, tres, mil... porque estoy segura que no vendrás á que te preste dinero.

—¿Por quién me tomas, Boulotte? Tu debes conocer á alguna corredora de toilettes.

—¡Oh! sí, conozco muchas. ¿Quiéres comprarme un chal?

—¡Alto, mala lengua! ¿Conoces á una que se llama Putifar?

—¿Putifar?... nó, no la conozco. ¿La necesitas?

—Mucho que sí, y he contado contigo.

—Nada más fácil. Preguntaré á Sara, á Clara, á Cora....

¡Conocen á tantas!.... En dos días haré tu encargo.

—¡Bravísimo! Y para ayudarte en tus pesquisas voy á darte un dato. Al mismo tiempo que agente de *toilettes*, lo es también de matrimonios.

—Todas hacen lo mismo.

—Pues bien, no importa; haz mi comisión y te dejo tus patatas fritas y tu pescado, no quiero abusar. Volveré dentro de tres días, y si para entonces he encontrado á mi hombre, no un guisote, sino perdices trufadas, tomaremos en la fouda.

Y salió.

—Pasados tres días volví y encontré á Boulotte como la otra vez, machacando ladrillo con el objeto de ver si hacia rojo mineral con el cual contaba obtener un privilegio de invención.

Como acabamos de decir, Dodichet entró, pero no como la otra vez, sino radiante de alegría. Entro bailando y empezó por coger en sus brazos á Boulotte, haciéndola valsar, sin darle tiempo para quedejara el ladrillo y el mazo que en las manos tenia.

—Suéltame, déjame al menos que deje el ladrillo,—exclamó Boulotte.

—Nunca, Boulotte. El vals de *l' Auberge des Agrêts*. ¿Sabes tú? Aquel que bailaba tan bien Federico, con en el pintoresco traje de Robert Macaire.

—Permitidme al menos que deje el ladrillo.... ¡Ah! ¿Lo ves? se me ha caido y se ha roto.

—Eso tienes adelantado, ¿no ibas á machacarle?

—No es lo mismo. Así desperdiciaré la mitad. Pero, ¿qué diablos tienes para estar tan alegre?

—¡Vive Dios! ¡poca cosa! ¡Qué he hallado mi hombre! ¡mi Sisiliano!

—¿El del secreto?

—Justamente.

Para las enfermedades del pecho

OXÍGENO

químicamente puro para inhalaciones, se prepara y expende en sacos en la FARMACIA DE GRAU ROMANATY ABIERTA TODA LA NOCHE PROGRESO, 4,=GERONA

SÍFILIS

Curación absoluta y radical de la Sífilis en breve plazo, en el Sanatorio para Sifilíticos Calle Mayor de la Bonanova, núm. 74 SAN GERVASIO (BARCELONA) Para más informes, Dr. Abreu, Calle de Vergara, núm 10-1.º—Barcelona.

El Graphos

ANTONIO G. ESCOBAR, Aparatos, artículos y productos para la fotografía. Cinematógrafos desde 200 ptas.—Fonógrafos y gramófonos.—Últimos modelos.—Películas nacionales y extranjeras.—Cilindros en blanco e impresados en la casa.—Inmensos surtidos.—Precios económicos.—Salón de audición.—Gabinete cinematográfico.—Fonógrafo completo, 10 cilindros 75 pesetas.

Escribir a D. Antonio G. Escobar 2, Victoria, 2, Madrid.

UREÑA

Motores eléctricos.—Ventiladores.—Motociclos automóviles.—Máquinas de escribir La Dactyle.—Arcos voltaicos y lámparas incandescentes.—Portalámparas, interruptores, flexible y toda clase de material eléctrico.

FONÓGRAFOS

sistema Edison, franceses, alemanes, ingleses. Cilindros en blanco baratísimos.—Ídem impresionados por artistas notables.—Operas, zarzuelas, jotas, flamenco, cuantos y todo lo que se pida en canto, piano, orquestas, bandas, etc., etc.

VENTA DE MATERIAL ELÉCTRICO

UREÑA

Barquillo, 13, y Arco de Santa Maria, 47 MADRID.—TELEFONO 90.

ELIXIR GRIVÉ DENTICINA

Calma al instante el más fuerte dolor de muelas. Poderoso conservador de la dentadura. Conserva dientes blancos, hermosos y fuertes. No padecerá de la boca el que lo use diariamente. 1000 pesetas al que presente un dentífico igual y en mejores condiciones al Elixir Denticina Grivé. De venta en farmacias, perfumerías y droguerías. Por mayor: Hijos de J. Vidal y Ribas, Salvador Barús y Almacenes de Cirujía de José Clauselles. 5 Reales frasco

De venta en la farmacia de D. José M.ª Pérez y en las Mercaderías de D. Federico Maresma, de D. José Bonet y de don Emilio Teixidor.

CLÍNICA DENTAL

del Consultorio Médico Internacional.

Dos patentes de invención por veinte años, para las dentaduras de níquel y de alumina, las más higiénicas, cómodas, ligeras, fuertes y baratas.

Dientes de caucho (sistema antiguo) desde 5 pesetas. En níquel ó aluminio (patentes desde 10. En oro desde 20. Dentaduras completas en caucho, 100; sistema antiguo fin níquel aluminio desde 200; en oro desde 500. Empastes desde 5; amoblaciones desde 10; orificiones desde 20.

Coralina.—Polvo de Coral esterilizado, recomendado por todas las celebridades médicas para la limpieza de la dentadura, destruir el sarro y devolver su blancura primitiva. Precio 2 pesetas frasco ó caja en todas las farmacias ó por correo.

Mento-piretrina.—Excelente elixir para quitar el dolor de muelas, fortalecer los dientes movedizos, curar las enfermedades de las encías y facilitar poderosamente el baneo de los niños.

Horas de consulta de 9 de la mañana á 7 de la tarde; de 9 á 10 y media gratis á los pobres. Se consulta por carta.

MADRID, ARENAL, 1.—Guardia médica permanente.

Invitación para participar á la próxima GRAN LOTERÍA DE DINERO

La Lotería de dinero bien importante autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y garantizada por la hacienda pública del Estado contiene 118,000 billetes, de los cuales 59,180 deben obtener premios con toda seguridad

Todo el capital incl. 58820 billetes gratuitos importa.

500.000

Marcos

ó APROXIMADAMENTE

PESETAS 800,000

como premio mayor pueden ganarse en caso más feliz en la nueva gran Lotería de dinero garantizada por el Estado de Hamburgo.

Especialmente:

1 Premio á M	300000
1 Premio á M	200000
1 Premio á M	100000
2 Premios á M	75000
1 Premio á M	70000
1 Premio á M	65000
1 Premio á M	60000
1 Premio á M	55000
2 Premios á M	50000
1 Premio á M	40000
1 Premio á M	30000
2 Premios á M	20000
26 Premios á M	10000
56 Premios á M	5000
106 Premios á M	3000
206 Premios á M	2000
812 Premios á M	1000
1518 Premios á M	400
36952 Premios á M	155
19490 Premios á M	300, 200, 134, 104, 100, 73, 45, 21.

MARCOS 11,764,525

ó sean aproximadamente

PESETAS 19.000,000

La instalación favorable de esta lotería está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 59,180 premios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor de la primera clase es de Marcos 50,000, de la segunda 55,000, asciende en la tercera á 60,000, en la cuarta á 65,000, en la quinta á 70,000, en la sexta á 75,000 y en la séptima clase podría en caso más feliz eventualmente importar 500,000, especialmente 300,000, 200,000 Marcos etc.

La casa infrascripta invita por la presente á interesarse en esta gran lotería de dinero. Las personas que nos envíen sus pedidos se servirán añadir á la vez los respectivos imp rtes en billetes de Banco, ó sellos de correoremitiéndolos por valores declarados ó en libranzas de Giros Mútuos sobre Madrid ó Barcelona, este did sá nuestra orden, ó en letras de cambio fácil á cobrar por certificado

Para el sorteo de la primera caso cuesta:

1 Billete original, entero: Pesetas 10.
1 Billete original, medio: Pesetas 5.

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin todos los pormenores se verá del prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente que se hallan provistos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envía á todo interesado la lista oficial de los números agraciados, provista de las armas del Estado. El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convendría á los interesados, los billetes podrán devolverse por siempre antes del sorteo y el importe remitido será restituido. Los pedidos deben remitirse directamente lo más pronto posible, pero siempre antes del

25 de mayo de 1900

VALENTIN Y COMP.ª

HAMBURGO. (Alemania)

Para orientarse, se envía gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.



En la imprenta de este diario se reciben anuncios mortuorios hasta las 6 de la tarde para la primera y cuarta página, y hasta las 8 de la noche para la segunda y tercera.

Aprendiz

Se necesita uno en la Imprenta de este diario, Plaza de S. Francisco, núm. 6.

NUTRITIVO EL YDEN

EL MEJOR DIENTE COGNICO

Produce un aprovechamiento mayor y más rápido de los alimentos.

Reconstituyente poderoso y gran estimulante del apetito.

Se extrae de los huevos frescos de gallina. De venta en todas las farmacias y droguerías. Por mayor, en los centros de específicos y D. Gustavo Reder, Zorrilla, 23, Madrid.

APRENDIZ. Se necesita uno en la Imprenta de este diario.

LA LUCHA

Diario de Gerona

FUNDADO EL AÑO 1871.

PRECIOS DE SUSCRIPCION:

En la Capital.	4'50 ptas.	trimestre
Fuera de la Capital.	5	» »
Ultramar, en oro.	18	» semestre
Id. un año en oro	25	» »
Extranjero.	7'50	» trimestre

Todo pago se entiende por adelantado.

Redacción y Administración plaza de San Francisco, 6.